



学校だより

勿来二小

令和4年 3月1日(火)

いわき市立勿来第二小学校長

第14号

今年度も残すところ

あと1か月です。

3学期は、あっという間に過ぎていきます。今年度もあと1か月となりました。学期当初より「新型コロナウイルス感染症(オミクロン株)」に悩まされ、予定していた行事も中止や変更を余儀なくされました。今年度最後の授業参観が実施できなかったのは、たいへん残念ではありますが、「まん延防止等重点措置」期間であり、子どもたちの「安全と健康を第一」に考えました。また、新入生説明会につきましても、全体会を行わず、期間(2/14~2/18)を限定しての個別対応とさせていただきます。今後もコロナ禍の状況によっては、学校行事の中止や延期、変更等が予想されます。保護者の皆さま方のご理解とご協力のほど、よろしくお願いたします。

今年度を振り返って

本来であれば、授業参観日にごあいさつするところではありますが、中止となりましたので、簡潔にご報告いたします。

今年度も、昨年度からのコロナ禍により、恐怖と不安の中、悩みながらの学校経営となりました。しかながら「学びを止めない」の言葉どおり、子どもたちの「健康・安全第一」を最優先しつつ「どのようにすればできるか」を教職員が一丸となって考え取り組んでまいりました。例えば、大きな学校行事である、運動会や学習発表会は、無観客や人数制限があっても「ライブ配信」を行い、ご家族の皆さんにご覧いただけるようにしました。また、校内の感染対策を徹底することで、子どもたちがのびのびと活動できる授業の充実に努めました。こうした

背景には、PTA会長さんをはじめ役員の皆さまのご協力と保護者の皆さまのご理解があつてのことと、感謝しております。

さて、教育環境の充実の視点からは、「トイレの洋式化」が実現しました。保護者の皆さまのご要望が多かったことから、根気強くお願いしたところ実現に至りました。また、GIGAスクール構想の視点から、一人一台のタブレット端末の配付がありました。今後の状況により、オンライン授業を見据えてのことです。そのほか、プール出入り口扉の修理や換気扇の交換、理科室等の足元の扉の設置等を行いました。今後も子どもたちの学びやすい校内環境をめざすとともに、保護者の皆さまの学校評価を確認しながら、よりよい教育環境作りを実現したいと考えています。

来年度の教育課程は、コロナ禍が収束し、通常の学校生活が戻ることを願って、今年度と同様に通常の教育課程編成を行いました。また、ご承知かとは思いますが、方部音楽祭の中止や陸上競技大会の種目見直し等、すでに決定している内容等もありますので、校長会(2/22)から配付された文書をもう一度ご確認ください。

【3月の予定】

- 3月3日(木)6年生を送る会
(全体では集まらず、Zoomで実施する。)
- 3月23日(火)卒業式・修了式
(修了式はZoomにて実施する。卒業式は、各家庭2名までの参加で、来賓はPTA会長さんのみとする。)
- 3月28日(月)離別式
(登校後、全体では集まらず、Zoomで実施する。)